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Aos trinta e um dias do mês de Julho de 2.017, às dezenove horas, em nossa sede social, 
realizou-se mais uma Reunião do Conselho Deliberativo do Cerâmica Clube, com a 
presença dos seguintes Conselheiros: José Serafim Guarnieri, Geusa Maria Cavalieri , 
Edmar Allan Pissinatti, José Henrique Della Torre, Luiz Claudio de Moraes Martins, Maria 
Eda Brunheroto, Ricardo Mendes da Silva, Rodnei Eduardo da Silva, e Wagner Alexandre 
da Silva, e ausentes os Conselheiros Valdir Galiano, Carlos Henrique Vieira, Edson 
Henrique Mantovani, Hudson David Pereira, José Carlos Casagrande, José Mauro 
Domingues e Valdir Galiano que justificaram suas faltas por motivo de trabalho ou 
particular e foram aceitas por todos. O Sr. Presidente agradeceu a presença. Dando 
andamento na reunião conforme a pauta foi lida a Ata da Reunião Ordinária do Conselho 
Deliberativo realizada em 26 de junho de 2017, prosseguindo foram apresentados os 
documentos do mês de junho, Balancete  Contábil, Balancete de Verificação de Eventos, 
Balancete de Verificação de Jantas, Relação dos Eventos para o mês de agosto de 2017, 
Relatório de Inadimplência das mensalidades competência maio de 2017 a serem 
recebidas em junho de 2017, Relatório Acumulado das inadimplências a receber, de 01 
de janeiro de 2000 até 30 de junho de 2017, Evolução do Quadro de Títulos e Relação dos 
Contratos de Aluguéis realizados em junho e os comprovantes de depósito efetuados em 
06/06/17 no valor de R$30.000,00 (trinta mil reais) e em 20/06/17, no valor de R$ 
20.000,00 (vinte mil reais) pela Serralheria Rodrigues. O Sr. Presidente comunicou que 
não seria lida a Ata da Reunião da Diretoria Executiva, pois seria realizada no dia 01 de 
agosto de 2017. Após a ciência de todos sobre os documentos apresentados, iniciou-se 
uma discussão sobre a inadimplência e sobre o déficit no quadro de títulos. Houve 
questionamentos sobre o valor do repasse aos parceiros (terceirizados) no evento da 
Festa Junina e também sobre as despesas relacionadas ao bar que se verificou estar alto, 
nesse item o Presidente José Serafim se comprometeu a pedir esclarecimentos a 
Diretoria do Clube. Com relação a denúncia feita a CETESB, sobre a drenagem da água 
pluvial da Rua Américo Luiz Caveanha, ainda não se tem um parecer, mas as negociações 
continuam. Sobre o crédito da Serralheria Rodrigues trata-se do pagamento de acordo de 
uma ação ganha no STF.  
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ASSUNTOS GERAIS: 
O Sr. Presidente do Conselho, passou a palavra aos Conselheiros . A conselheira Maria 
Eda comentou que muitos sócios frequentam o clube em função da Academia que foi 
reformada e é bem equipada. Disse também que comentam com ela que pelo valor da 
mensalidade é mais barato do que se pagar uma academia particular, e que talvez muitos 
associados vendem seus títulos e deixam de ser sócios por não terem esta informação ou 
não terem a consciência da necessidade da atividade física. Neste sentido foi sugerida 
pela conselheira Geusa a criação de eventos relacionados à área de saúde abordando 
temas como, diabetes, dieta, doenças cardiovasculares, drogas, estresse, etc. A intenção 
é incentivar os associados a ter uma maior preocupação com a necessidade de atividades 
físicas para uma melhoria na qualidade de vida. Também foi questionado sobre 
dificuldade do acesso ao boleto no site do clube. Ainda sobre o índice alto de venda de 
títulos, verificada na evolução do quadro de títulos, houve o levantamento da questão 
das piscinas ficarem fechadas por duas semanas nas férias de janeiro para a realização do 
Baile do Havay, que deveriam ser tentadas outras formas sem usar a piscina como palco, 
ou, a escolha de uma nova data, pois essa prática tem afetado o seu uso nas férias, 
período em que todos concordaram ser o mais utilizado pelos sócios. O Sr. Presidente 
informou a todos os presentes de que foi aprovado pelo banco os documentos para 
compra do terreno para o estacionamento, sendo que, a garantia do pagamento será o 
próprio terreno. Também pediu aos conselheiros que participem mais dos eventos 
realizados pelo clube e apresentou a bolsa que está sendo vendida pelo clube aos 
associados ao que todos comentaram que ficou muito bem elaborada e atraente. Nada 
mais havendo para ser tratado, o senhor Presidente deu por encerrada a reunião, às 21h. 
Eu Geusa Maria Cavalieri, secretariei e lavrei a presente ata, que após lida e assinada será 
arquivada em arquivo próprio e divulgada no site do Clube. 
 
Mogi Guaçu, 31 de julho de 2.017.  
 
 
______________________________  ___________________________ 
Jose Serafim Guarnieri     Geusa Maria Cavalieri 
Presidente       Secretária 


